



Development Innovation Camp

DAS WICHTIGSTE IN KÜRZE:

Teilnehmen können bis zu 30 interessierte junge Menschen aus Baden-Württemberg zwischen 16 und 27 Jahren.

Beginn: 13.11.2020/18:00 Uhr

Ende: 15.11.2020/13:00 Uhr

Tagungsort: Hotel Ulmer Stuben,
Adolph-Kolping-Platz 11, 89073 Ulm

Die Teilnahme ist kostenlos.

Anmeldung ab sofort möglich über Midasch@ljbw.de.
Die Vergabe der Plätze erfolgt nach Eingang der Anmeldungen.

Veranstalter ist der Landesjugendring Baden-Württemberg im Auftrag des Netzwerks Junges Engagement für die Eine Welt mit finanzieller Unterstützung des Staatsministeriums Baden-Württemberg.

JUNGE MENSCHEN SUCHEN
NEUE WEGE
FÜR EIN ENGAGEMENT
FÜR DIE EINE WELT

13 BIS 15 NOVEMBER 2020
IN ULM



Development Innovation Camp

13 BIS 15 NOVEMBER 2020
IN ULM

NEUE IDEEN FÜR DIE EINE WELT

Trotz aller Bemühungen: Die Verteilung von Mitteln wird global gesehen immer ungerechter. Wir fragen: Was können wir dagegen tun und suchen nach neuen Projektideen – um auf diese Situation aufmerksam zu machen oder um konkret an einem Punkt zu starten.

KONKRETE ANSÄTZE FÜR EINE PARTNERSCHAFTLICHE ENTWICKLUNG

Es gibt schon viele, die sich für eine Verbesserung der Lebensbedingungen in den Ländern des Südens engagieren. Wir überlegen uns neue Wege, bei denen ihr euch besser einbringen könnt.

DEM ENGAGEMENT EINE RICHTUNG GEBEN

Viele von uns tragen vage Vorstellungen oder Ideen für ein Engagement mit sich herum. Wir diskutieren diese Ansätze gemeinsam und entwickeln gemeinsam neue Strategien



DAS SPANNENDE

Du bist eingeladen, mit anderen jungen Menschen aus verschiedenen Zusammenhängen neue Ansätze für ein Engagement für die Eine Welt zu entwickeln. Manche haben einen Bezug zu Organisationen, manche nicht und alle sind an unterschiedlichen Fragestellungen interessiert, so dass interessante Ideen entstehen können.

SO WERDEN WIR ARBEITEN

Das Development Innovation Camp wird mit den Methoden der World-Citizen-School – Alliance e.V. aus Tübingen gestaltet – eine vielfach durchgeführte Form, mit der aus Ideen Projekte und Wirklichkeit werden können. Es gibt keine vorgegebenen Ziele, wir lassen uns alle überraschen, was rauskommt!